

There are no translations available.



En un gesto lleno de cariño y admiración, Priscila Cedeño, Gerente de Talento Humano, junto a Mery Rosado, Margarita Ortiz y Miguel Anchundia, sorprendieron a todas las madres de la Oficina Central de la Junta de Beneficencia con un detalle muy especial. Cada madre recibió una atención personalizada, siendo obsequiadas con flores y chocolates. Este gesto fue acompañado de saludos afectuosos, abrazos y buenos deseos, en reconocimiento al invaluable papel que desempeñan estas mujeres tanto en su entorno laboral como en sus roles de madres, siendo ejemplos inspiradores de valentía, profesionalismo, sencillez y humanismo para sus hijos y compañeros.

La actividad fue motivo para mostrar su aprecio y gratitud hacia las madres, destacando la importancia de su labor y el impacto positivo que generan en la institución. Este gesto emocionante reflejó la calidez y el compañerismo que caracteriza a este equipo humano, resaltando la importancia de celebrar y honrar a quienes son fundamentales en nuestras vidas. Las madres fueron reconocidas como verdaderas pilares, transmitiendo amor y enseñanzas invaluable en cada paso que dan.